

Nettetal

Bürgerfreundlich im Web

[06.07.2009] Die Stadt Nettetal hat ihren Online-Auftritt barrierefrei gestaltet. Auch durch eine neue Navigation ist die Website insgesamt bürgerfreundlicher geworden.

Seit 1998 ist die nordrhein-westfälische Stadt Nettetal im Internet präsent. Nach einem Relaunch im Jahr 2003, bei dem auf das Content-Management-System eGovernment-Suite des Zweckverbands Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) umgestellt worden war, ist die Website nun zum dritten Mal überarbeitet worden. Bei der Neugestaltung stand diesmal nach Angaben der Stadt insbesondere die Barrierefreiheit der Seiten im Fokus. Gleichzeitig seien die Inhalte neu strukturiert und nach aktuellen Erkenntnissen über das Verhalten der Nutzer in vier Hauptkategorien zusammengefasst worden. Bürgermeister Christian Wagner: „Wir haben den Auftritt inhaltlich aus Sicht des Bürgers und der Besucher aufgebaut.“ An dem Relaunch des Portals haben laut der Stadt Nettetal insgesamt 18 Verwaltungsmitarbeiter sechs Monate lang gearbeitet.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Barrierefreiheit, Nettetal, Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN)